

le-feu entre les parties en conflit, la création d'une force des Nations Unies chargée du maintien de la paix au Kampuchéa, le retrait sous supervision des forces étrangères actuellement dans ce pays et la tenue d'élections libres sous la supervision des Nations Unies. De l'avis du Canada, ce sont de bonnes solutions qui pourraient offrir aux parties intéressées les garanties nécessaires. Ces propositions méritent un examen attentif de notre part et le Canada est disposé à leur accorder l'attention voulue. Nous ne les considérons pas nécessairement comme des solutions définitives ; la discussion nous amènera peut-être à conclure qu'il faut les modifier. Cependant, et c'est là l'essentiel, elles représentent un premier pas dans la bonne voie et jettent des bases sur lesquelles nous pourrions bâtir.

Avec un tel acquis, nous pouvons continuer à chercher une solution au problème kampuchéen susceptible d'amener une paix durable en Asie du Sud-Est. Notre objectif est un Kampuchéa indépendant, viable et prospère, vivant en harmonie avec des voisins prospères, paisibles et indépendants.

---

S/C